

Wie geht Politik?



Bei schönstem Frühlingswetter reisten diese Woche Schüler der 5. und 6. Primarschulklassen aus Sent nach Chur. Regierungsrat und Bildungsminister Jon Domenic Parolini lud die 13 Jugendlichen zuerst an die Eröffnung der Frühlingssession des Grossen Rats ein und anschliessend zu einem Besuch im Regierungsgebäude. Dieses Zusammentreffen der jungen Generation mit der Politik zeigt beispielhaft auf, wie die Auseinandersetzung mit der politischen Bildung in der Volksschule gestaltet werden kann. In der Schule werden politische Themen auf diese Weise auch mit praktischen Vermittlungen gefördert. Die Jugendlichen erhalten dadurch ein greifbares und lebendiges Verständnis der demokratischen Prozesse.

In der Rubrik «Die kleine Geschichte zum Bild» wird an dieser Stelle jeweils donnerstags ein Bild des Instagram-Accounts @kantongr der kantonalen Verwaltung publiziert, welches Einblick in die Arbeit und Tätigkeiten der Ämter gibt.